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骑士铸剑

尚需时日

本报记者 叶嘉利

北京时间20日，马刺与骑
士在本赛季常规赛首次碰面，
结果还是一样充满戏剧性：詹姆
斯在执行最后一攻时，带球出现
失误，葬送了翻盘的机会，卫冕
冠军马刺在骑士新三巨头的地
盘上，以92：90的微弱优势带走
一场艰难的客场胜利。

詹姆斯走在前辈的老路
上，走向辉煌的同时注定会背
负骂名和口水，这是不可避免
的。与马刺比赛的最后一次进
攻，詹姆斯又一次出现失误，联
想到在此之前的一个进攻回
合，他选择了传球给欧文，这是
不是说明，詹姆斯在关键时刻
不靠谱？篮球场上瞬息万变，机
会也是稍纵即逝，偶尔的一个
念想就可能会左右比赛的命
运，谁都会犯错误，詹姆斯的错
误只是被人们放大了而已。

一个夏天过去了，詹姆斯
换了两个哥们儿重新来挑战马
刺队，却没能换来一场胜利。再
看看骑士队现在的战绩，5胜5

负排在东部第六，领先于他们
的分别是猛龙、公牛、奇才、雄
鹿、热火。与上赛季不同，今年
的东部不再是两强争霸、弱旅
扎堆的局面，年轻的生力军猛
龙、奇才和雄鹿开始展现他们
的活力，经过几年的历练，小伙
子们已经开始变得成熟，他们
的冲击力不容小觑。

虽然目前战绩不佳，但是
这并不妨碍人们对于骑士队的
预期，每一支球队的组建必然会
经历一个磨合期，好比当年热火
三巨头聚首的第一年，开局也是
一团糟。目前为止，骑士三巨头
中勒夫的牺牲最大，他的场均得
分从上赛季的26 . 1分下滑到16 . 7

分，篮板数也有所下降。勒夫的
情形就好比波什，出手权肯定
会萎缩，詹姆斯和欧文都是持
球攻的高手，为勒夫布置的战
术会相应减少。

骑士到底行不行，三巨头
的威力有多大，这可能要到常
规赛中期才能体现出来，现在
为他们着急还为时尚早。与三
巨头时期的热火相比，骑士的
缺点在于防守强度不够和板凳
深度偏弱，所以他们才把才华
横溢的维特斯放在了板凳席，
他们依然在探索一种可持续的
赢球模式。等到骑士捏合成型，
东部的局势也会变得明朗。

老友相见，不谈感情拼球技
本报记者 刘伟

山东队训练已经结束，杰
特仍在瑜伽垫上接受着队医
的按摩。杰特最近挺累，特别
需要放松肌肉，不过他不着急
回公寓，还因为一个人，那就
是美国老乡比斯利。事实上，
山东同上海一战，除了杰特、
比斯利两位相熟的外籍老乡
较量，还有宝岛台湾老乡陈世
念同曾文鼎、杨敬敏的过招。
如果再算上张兆旭同山东队
的渊源，这场比赛成了一场不

折不扣的“老友会”。
“我跟他挺熟，我们在洛

杉矶有过一段时间的接触。”
谈起比斯利，杰特说道。随着
上海队队员步入省体球馆，杰
特的目光挨个扫描着要找的
人，直到比斯利最后一个出
现。比斯利裹着厚厚的羽绒
服，戴着一顶黑色的西瓜帽，
把自己罩得挺严实。杰特第一
声招呼，比斯利无动于衷，“他
在听音乐呢。”杰特说。直到比
斯利走到中圈附近站定，杰特
迎上前去，两人才热聊起来，

老乡相见话格外多，一直聊到
翻译催促杰特走人，他才离
开。

除了美国老友，台湾老友
比赛前也得到了宝贵的相聚
机会。训练结束，陈世念同曾
文鼎、杨敬敏在场边相谈甚
欢，值得一提的是，陈世念在
加盟CBA之前，还曾特意向阿
鼎、杨敬敏讨教过经验，此番
相聚少不了多说几句。

在美国老友、宝岛老友之
外，山东老友也在训练场上相
聚了。蓄起胡须的张兆旭比以

前显得老成了许多，一进馆便
被“山东队友们”嘘寒问暖。这
也难怪，张兆旭本身就是山东
人，同李林在山东青年队做过
队友。2013年全运会时期，张
兆旭还代表山东男篮参赛，一
个战壕里打拼过，自然同高速
男篮的队友们再熟悉不过。

老友叙旧归叙旧，比赛场
上各为其主，刀枪相见，自然
毫不留情。那么问题来了，鲁
沪老友哪家强，又会擦出怎样
的火花？还是等赛场上见分晓
吧。

本报记者 刘伟

结束了两个不堪回首
的客场，高速男篮20日上
午返回济南。20日下午的
训练中，为了给球队加油
打气，俱乐部董事长于少
明特意来到训练场，做了
一番赛前动员，“失败都已
经过去，接下来的比赛，希
望小伙子们还是要拿出自
己的激情和斗志，借助四
个主场，把战绩往前提！”

客场两连败，球队伤兵
满营，高速男篮最近有些不
顺。不过未来四场比赛，球
队将迎来一段宝贵的调整
期。按照赛程，从11月21日
到11月28日，高速男篮将迎
来连续四个主场，在这段无
需客场奔波的日子里，队员
们的体能不用再透支，也能
在冲击季后赛的险途上积
累更多的胜场，因此成为球
队急需的“喘息期”。

为了准备好这几场比
赛，20日下午的训练课上，
俱乐部董事长于少明特意
赶来，在训练课结束后，给
全队做了一番动员。除了叮
嘱全队要保持斗志外，于少
明还着重提到了俩外援，他
希望杰特能发挥自己精神
领袖的作用，带球队走出低
谷，也特意嘱咐拉杜接下来
的比赛要更强硬些。

“赛程紧张，我们没有
太多时间再去总结俩客场
失利的原因，最重要的是，
接下来的比赛，我们得多
赢球，积累更多的获胜场
次。”动员会最后，杰特再

次叮嘱大伙。整堂训练课，
除了因手腕骨折缺席的小
将刘冠岑，其余队员悉数
到场。就连正在养伤的李
林和睢冉也没闲着，在队
友练战术的时候，他俩在
场边做着恢复性训练。从
现场看，睢冉脚伤的护具
已经拆除，走路已经不需
要搀扶，李林的恢复情况
也比较理想。

21日，高速男篮将对阵
上海大鲨鱼。新赛季上海的
遭遇比高速男篮更惨，揭
幕战当天，吴冠希因注册
问题被篮协禁止参赛，时
至今日，这桩“一女嫁三
夫”的案件还在僵持中，
没有下文。另外，外援韦
斯特因为表现糟糕被上海
队解约，虽然上海已敲定了
小卢卡斯，但因手续问题，
鲁沪一战小卢卡斯无法上
场，上海只能以单外援比斯
利出战。

然而单外援出战的上
海，却不可小视。最近两
场比赛，上海队先是在
主场战胜了拥有三外
援的吉林，后又客场
拿下拥有杜比的天
津，两场胜利都是在
比斯利一人带领下
获得的。因此，怎
样在比赛中遏制
住比斯利，将成为
高速男篮能否取
胜的关键，考虑
到球队大外援拉杜
脚伤仍旧未愈，高速男
篮内线防守压力着实不
小。

杰杰特特能能否否带带领领高高速速男男篮篮重重回回胜胜利利的的轨轨道道？？ 本本报报记记者者 王王鸿鸿光光 摄摄
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